
3 Pièces

67 m²

Réf. IM2415

399 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Cap-d'Ail  /  CentreDans  une  résidence  construite  en  2012  par  le

promoteur Sagec et l'architecte Bruno Bolzoni , Cap Azzura est située

au  centre-ville  proche  de  toutes  les  commodités.Cette  résidence

répond aux normes BBC et normes handicapées.Situé au 3ème étage

de  la  Résidence  avec  ascenseur,  ce  3  pièces  de  57,85  m2  avec

terrasse de 9,50 m2 est exposé Sud.Il comprend une entrée , un séjour

de plus de 25 m2 avec cuisine ouverte, deux espaces nuit et une salle

d'eau avec toilette.Un parking complète ce bien.A quelques mètres de

la frontière monégasque ce bien est idéal pour des actifs ...

Cap-d'Ail  /  CenterIn  a  residence  built  in  2012  by  developer  Sagec  and  architect

Bruno Bolzoni, Cap Azzura is located in the town center close to all amenities.The

residence  complies  with  BBC  and  disabled  access  standards.Located  on  the  3rd

floor of the residence with lift, this 57.85 m2 2 bedroom apartment has a 9.50 m2

south-facing terrace.It  comprises  an entrance hall,  a  living  room of  more than 25

m2 with kitchen, two sleeping areas and a shower-room with toilet.There is also a

parking  place  included  in  the  sale  price.Just  a  few  meters  from the  Monegasque

border, this property is ideal for ...
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